

# Invasion

... Mercredi 23 mars ...

## 18h/Sortie de résidence

Atelier Maison de Quartier SEVE

> Chapiteau

... Jeudi 24 mars ...

## 14h/ Delirium saga circus

Cie Bazar Forain

> Chapiteau - 70min

spectacle scolaire uniquement

## 20h/ Sortie de Résidence

Atelier Lycée Kyoto

> Chapiteau - 70min

## 21h30/ Une balle entre nous

Cie Zigomaticks

> Chapiteau - 40min

2 personnages, tout de noir vêtus, viennent occuper les lieux. 2 jongleurs aux (faux) airs sévères vont échanger leurs balles, quilles et diabolos.

Clowns échappées d'un film de Buster Keaton, leur complicité se transforme vite en bataille rangée... et tous les coups sont permis !

Spectacle proposé  
le 6 mars à 16h30  
à la Maison de  
Quartier SEVE



Cie Bazar Forain



Cie Pas vu pas pris



Cie La main s'affaire



Cie Zigomaticks

# d'Artistes

... Vendredi 25 mars ...

## 13h/ All Right

Cie La main s'affaire

> Atrium - 40min

Une relation mouvementée entre deux artistes : osmose technique mais opposition idéologique. Comment démystifier le divertissement et stimuler l'esprit critique avec des portés acrobatiques bluffants et une touche d'ironie ? Burlesque sans tomber dans la caricature, Cynique sans être cruel, interactif sans forcer le dialogue, Un spectacle... All Right !

## 20h/ Les moldaves

Cie Pas vu pas pris

> Atrium - 60min

Fraîchement débarqués de Moldavie Equatoriale, Drago Popovitch et Piota Katchiev, acrobates de haut niveau, « forts, froids et insensibles à la douleur » vous proposent un spectacle truffé de gags et de clowneries sur fond de musiques et danses traditionnelles slaves.

Avec un humour décalé et décapant, ils mêlent jeu et performances physiques.

## 21h30/ Delirium saga circus

Cie Bazar Forain

> Chapiteau - 70min

Venez vous perdre en ce lieu étrange, instant incertain aux portes du sommeil, où se confondent rires et grincements, où l'imaginaire est roi, où la folie fait loi, où les contes trouvent leur source. Ils sont là, à transformer leur existence en poèmes. Loufoques et inquiétants, drôles et décalés toujours chaleureux, ils habitent ici entre rêve et imaginaire.

- Spectacles sont présentés au sein du Lycée Kyoto -